

martínez navarro
abogados

- Divorcios
- Herencias
- Contratos
- Ejecuciones Hipotecarias
- Reclamaciones de Deudas

Mayor, 100 bajo - San Vicente (junto Juzgados)
Tel. 865 644 295 - Móvil: 610 019 432.
www.martineznavarroabogados.com

- Derecho Laboral
- Derecho Penal
- Derecho Mercantil
- Derecho Concursal
- Extranjería

AUTOTALLER

MIRAUTO

MECÁNICA
ELECTRICIDAD
AIRE ACONDICIONADO

tallermirauto@gmail.com / www.taller-mirauto-mutxamel.es

C/ Pio XII, 22 - Local I - Mutxamel
Tel. 965 95 55 55 - Tel./Fax 965 95 55 60

Som Mutxamel

El periódico de **Mutxamel**

www.somoslalacanti.com

Año 3/Número 21/24 de enero de 2022

Sant Antoni tendrá que esperar



Pág. 4



Entrevista al alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas

Pág. 3



Mutxamel aprueba sus cuentas para 2022

Pág. 2

mucho+que  pizza

SAN VICENTE DEL RASPEIG



muchomasquepizza.com

96 508 59 69

Calle Perú, 5 (esquina c/ Sevilla)
SAN VICENTE - Alicante

mucho+que  pizza

EL TRIPLE

TODOS LOS DÍAS

3x1

y a domicilio por solo 2€ más

3 Pizzas medianas 16,95
3 Pizzas familiares 23,35

TENEMOS PIZZAS SIN GLUTEN



Con los votos a favor de PP y Ciudadanos y las abstenciones de Compromís y VOX, Mutxamel aprueba sus cuentas

Mutxamel aprueba sus presupuestos para 2022



Pleno de Mutxamel

Som Mutxamel

◆ La concejala de Recursos Humanos, Lara Llorca ha dado cuenta de las partidas presupuestarias a toda la corporación municipal. Además, hizo un recorrido por lo presupuestado para el año 2021 y de los cuales ha dicho que «los presupuestos han sido muy satisfactorios». Para el año que viene los presupuestos son «continuas y tienen que ser así porque nos ha ido bien» ha recalorado el alcalde de Mutxamel, Sebastián Cañadas.

Para el próximo año 2022 Mutxamel tendrá unos presupuestos de 26.017.500 de euros, 1.178.500 más que en 2021. A este presupuesto se le deberán sumar las subvenciones que el propio ayuntamiento vaya recibiendo

que en 2021 fueron algo más de 12.000.000€.

Todo este presupuesto, según Llorca se destinará a mejoras de zonas verdes, el presupuesto en servicios aumenta un 11%, en recursos humanos, se ha subido el salario a todo el personal del ayuntamiento excepto a los cargos públicos. En educación se ha incrementado un 4% para mejoras de espacios, ayudas y becas. En comercio se mantiene el mismo presupuesto de 300.000€ y en informática se aumenta un 16% para hacer frente a toda la transformación digital. En cuanto a cultura se implementará una cátedra con el nombre de Arcadi Blasco.

Llegado el turno de intervenciones, la portavoz del PSOE, Loreto Martínez ha declarado que «los

presupuestos no están trabajados» además argumentan que el presupuesto se tiene que ejecutar y que el equipo de gobierno dice que el 79% se ha ejecutado, pero porque «es de obligado cumplimiento».

Loreto Martínez aseguró que según la Concejala de Hacienda está todo perfecto y sólo hay que darse una vuelta por el municipio y ver que «muy lejos está de ser perfecto». «Debemos tener realidades distintas» ya que muchos parques y jardines están en un estado lamentable, los pavimentos en algunas partes del municipio destrozados, así que perfecto no consideramos que esté. Además, agradecen que se hayan aceptado las enmiendas como la remodelación del pavimento en

algunas partes del municipio o de invertir más en mantenimiento de parques y jardines. «Necesitamos un Mutxamel vivo, no un pueblo que continúa sin avanzar, todas estas aportaciones las debería tener claras el equipo de Gobierno y no venir la Oposición a decirselo» ha terminado diciendo Martínez.

El portavoz de Ciudadanos, Antonio Sola ha dicho que son unos presupuestos para fortalecer las debilidades del municipio. Por su parte, el portavoz de Compromís, Lluís Pastor, ha querido hacer una reflexión sobre el tiempo que se tarda en hacer las obras, pero «con planificación hay cosas que se si se pueden prevenir». «No se puede decir que el equipo de gobierno no haga nada, pero lo que debería es estar más planifi-

cado para el futuro» ha terminado Pastor.

«Con nuestra abstención hemos hecho un ejercicio de responsabilidad, pero no damos al equipo de gobierno un cheque en blanco» argumenta el portavoz. Conxi Martínez dice que desde Compromís per Mutxamel estarán como siempre en colaboración para que Mutxamel no se quede atrás y sea el municipio que todos y todas queremos.

Desde Podemos, su portavoz Borja Iborra ha querido señalar que los presupuestos no son realistas, al mismo tiempo que «lamentamos que no se atiendan las enmiendas conforme a nuestra propuesta y no se aumentan como deberían de ser atendidas» y vuelve a insistir en que «la gestión no solo debe ser el último año de la legislatura de cara a las elecciones, sino hay que gestionarlo durante los 4 años de mandato».

Al igual que el portavoz de Podemos, en Vox también tildaron los presupuestos de no realistas, aunque se ha abstenido. En palabras del concejal de VOX Mutxamel: «La abstención en el voto por parte de VOX para que salgan los presupuestos adelante, no es un voto de confianza, es un voto de trabajo para que cumplan con lo que dicen de una vez y no como de costumbre, que dicen una cosa y luego hacen otra».

Para terminar, el alcalde de Mutxamel ha querido decir que Mutxamel ahora es un pueblo dinámico, muy lejos de lo que se encontraba cuando el Partido Popular entró a gobernar en Mutxamel. Así, con los votos a favor del Partido Popular y Ciudadanos, las abstenciones de Compromís y VOX y los votos en contra de PSOE y Podemos los presupuestos de Mutxamel han sido aprobados.

Paco Moya, el actor mutxamelero que no deja de conseguir éxitos

● Paco Moya, actor mutxamelero integrante de Cinetika no deja de recibir nominaciones y premios por su trabajo en el corto «Como tu».

Som Mutxamel

◆ Hace unas semanas, Paco estuvo en Madrid en el XIV Festival Internacional de Cine sobre la Discapacidad para recoger el premio al mejor actor joven con discapacidad intelectual por su trabajo en 'Como tu' y pudo conocer a grandes actores como José Coronado o Guillermo Ortega.

El festival promueve mostrar las verdaderas capacidades del colectivo de personas con discapa-

cidad a través de historias o documentales que tengan que ver con la discapacidad, bien sea por su temática o por haber sido realizado por este colectivo de personas. Es por eso que Paco fue el ganador ya que «Como tu» trata de una persona con síndrome de Down que como Paco quiere ser actor y se encuentra con el rechazo, las burlas y el miedo a no encajar en una sociedad con unos parámetros de lo que debe ser la

profesión de actor.

Como ya comentó Marco Gosálvez, director de Cinetika en una entrevista hecha por este medio, «Como tu» no deja de cosechar premios y nominaciones, alrededor de 30 nominaciones y 19 premios son los que cosecha este corto realizado por Cinetika y aún está en festivales de Argentina, Barcelona o Chile, por lo que, con toda probabilidad las nominaciones y premios sean mayores.



Paco Moya junto a Marco Gosálvez de Cinetika

Entrevista Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel, Partido Popular

“Estamos cumpliendo uno a uno todos los puntos que nos marcamos cuando empezamos a gobernar”

Som Mutxamel

◆ Lo primero de todo, ¿podría hacer un balance de pasado año? Sinceramente, creo que el año 2021 ha sido muy positivo, más allá de la situación tan complicada que estamos viviendo. A pesar de la pandemia y sus altibajos, todos los actos que nos habíamos propuesto celebrar se han realizado bien y con todas las garantías. El último de ellos ha sido la cabalgata de Reyes que ha sido todo un éxito de organización. La única excepción fueron las Fiestas de Moros y Cristianos que no se pudieron celebrar y por lo tanto no pudimos estrenar su reconocimiento de interés turístico autonómico.

El 2021 fue un año en el que desde el Gobierno central se nos dejó gastar los remanentes y hemos tenido por encima de los 5.000.000 de euros de inversión en total. Hemos aprobado muchos proyectos que teníamos pendientes y, además, consensuados con la oposición, entre otras cosas, la remodelación integral del polideportivo municipal, que aunque se aprobó en 2021 se ejecutará en 2022. Otro de los proyectos aprobados en 2021 y que se desarrollarán este año son la construcción de una pista de Pumptrack en el complejo del antiguo matadero, para completar así la oferta de ocio junto a la pista de skate y de basket. En el 2021 también se puso en marcha definitivamente la obra del colegio El Salvador en donde va el nuevo mercado que, como veis, marcha a buen ritmo.

Algo primordial para que un ayuntamiento pueda funcionar es la aprobación de presupuestos, ¿en Mutxamel se aprobaron en diciembre, eso le da estabilidad de cara al año que ahora afrontamos? Hemos aprobado el presupuesto municipal con amplia mayoría y la abstención de Compromís, es decir con menos votos en contra que cuando teníamos la mayoría absoluta.

Como todos los años tras la elaboración del presupuesto se nos tilda de continuistas, pero para mí, ese adjetivo no es desmerecer el presupuesto ya que hemos visto como han funcionado muy bien las cuentas de años anteriores, por lo tanto, no veo otra forma mejor que presupuestar. Lo cierto es que Hemos aprobado un presupuesto real, equilibrado.

El presupuesto asciende a 24.800.000€, pero en realidad no es tanto, porque ahí están incluido los millones del Plan Edificante que hay que considerarlos tanto en gasto como en ingresos.

Además, lo hemos aprobado escuchando, valorando y aceptando el 80% de las enmiendas del PSOE, el 75% de las enmiendas de Compromís, el 70% de las enmiendas de Podemos y el 75% de las enmiendas de Vox.

Para este año, también podemos cambiar el remanente, pero la regla fiscal estaba suspendida para 2021 y 2022 por lo tanto

● Comenzamos el año y en Mutxamel hay proyectos que están por empezar y otros que finalizarán en este ejercicio. Hablamos con Sebastián Cañadas, Partido Popular, alcalde de la localidad para repasar todos los retos que tiene el consistorio mutxamelero por delante en este 2022.



Sebastián Cañadas, alcalde de Mutxamel, Partido Popular

todos los proyectos que realicemos a partir del remanente tienen que concluirse en este ejercicio. Por lo tanto, no podrán ser proyectos de gran envergadura, no pueden prolongarse hasta el 2023. No obstante, vamos a presupuestar con el remanente las obras de las Bibliotecas que las declaramos plurianual y realizaremos este año la parte que nos dé tiempo a ejecutar y el resto se presupuestará en el ordinario del año que viene.

Tenemos previsto la iluminación de varias zonas del municipio que lo necesitan, son obras pequeñas que dan tiempo a ejecutarlas este año. Seguiremos con la reparación de caminos, asfaltado de calles y la iluminación de varias zonas de la localidad. También continuaremos, a demanda de los vecinos de la instalación de cámaras de seguridad del tráfico, que ya hay instaladas en algunas zonas del municipio y vamos a seguir instalando y en el casco urbano para mejorar la seguridad.

Además, quieren unir mediante un eje cultural todo el municipio empezando por las obras de la biblioteca y zonas de estudio de la Plaza Ruzafa, ¿son actuaciones que podremos ver este año 2022? Este es el proyecto más importante que nos queda ejecutar, la construcción de la Biblioteca infantil, la adulta y la sala de estudio en la plaza Ruzafa. Así, la Casa de Cultura albergará únicamente el auditorio y el Museo Arcadi Blasco, que tenemos también el proyecto de musealización en marcha. Esto junto con el Complex Cultural,

que también está allí, el Casal de la tercera Edad. En definitiva queremos que entre las calles Ramón y Cajal, Virgen de Loreto, Martínez Orts, donde está el Centro Social Polivalente, donde está el conservatorio, y su desembocadura en la Plaza Ruzafa se convierta en un eje cultural dinamizador del municipio.

Por eso este año es imprescindible que las obras de las Bibliotecas se pongan en marcha este año.

En Mutxamel uno de los retos o proyectos que se auguran posibles para este año es la apertura del nuevo mercado, ¿Cuándo podremos disfrutar de ese mercado? En teoría la obra tiene que finalizar en abril porque Diputación tiene esos condicionantes y al mismo tiempo, estamos empezando a redactar el reglamento de uso que lo regule. Ahora mismo el mercado tiene 7 puesto y hay 16 disponibles en el nuevo por lo que hay que hacer la licitación del resto de puestos, y la ordenanza del nuevo mercado municipal, todo esto será un proceso complejo y hay que ponerlo en marcha sí o sí. Por eso, la idea es que, aunque la obra finalice antes, en verano estén los puestos ya licitados.

En esta segunda etapa de la legislatura, ¿se siente satisfecho por el trabajo realizado? Sí, mi valoración es muy positiva, aunque no me gusta analizar cada ejercicio sino poner las actuaciones en perspectiva para ver como desde 2011 estamos cumpliendo uno a uno todos los puntos que

este equipo de gobierno del Partido Popular se había marcado cuando empezamos a gobernar, aunque aún hay quien lo niega. Entre esos objetivos me gustaría destacar, adecuar las entradas del municipio, avenida Alicante, El Cantalar, La Venteta..., aunque queda la de la zona norte pero ya hay un plan parcial en marcha; la obra del pabellón cubierto y la adecuación de todo el polideportivo; la adecuación de la zona del mercado; la apertura de la prolongación de la Avenida de Valencia; la adecuación del calvario; la construcción de un parque de movilidad sostenible; el mercado municipal; las nuevas bibliotecas y el museo Arcadi Blasco; la pista de skate, la pista de pumptrack... O, por ejemplo, la situación financiera del Ayuntamiento, todo esto solo se consigue con gestión, por eso que me critiquen de continuista los presupuestos no me preocupa, la buena gestión ha demostrado que da sus frutos. Es decir, vemos cumplidas las expectativas.

Y todo ello sin el mínimo recorte en las políticas sociales dirigidas a los vecinos de Mutxamel, que se han ido incrementando año tras año. Y en estos dos últimos hemos realizado acciones concretas de ayuda hacia los comercios, la hostelería y restauración. Hemos subvencionado las mesas y sillas, las ayudas al alquiler que fue directamente municipal la cual sumada a las ayudas de Conselleria y Diputación, se les está echando ayudar. Aprovecho para dar las gracias a los funcionarios municipales ya que se ha gestionado tal cantidad de subvenciones que venían del Plan Resistir 1, Plan Resistir 2, Plan Resistir plus, de Turismo, Diputación... El trabajo del departamento de Desarrollo económico y sectores productivos ha sido tremendo, la ADL. Ha habido que trabajar muy duro y desde aquí, mi reconocimiento.

Hemos mejorado notablemente la gestión cultural de nuestro municipio y lo seguimos haciendo cada año. Hemos puesto en valor nuestro patrimonio hidráulico, histórico, gastronómico etc... La visión que se tenía del municipio cuando entré era una y hoy es otra muy diferente. De hecho, ahora vamos a Fitur con propuestas muy interesantes y para ello hemos modernizado los videos que vamos a presentar

¿Qué retos o proyectos políticos se pone para este año 2022? El principal reto y deseo, creo que también para todo el mundo, es finalizar con esta pandemia y que podamos celebrar las Fiestas de Moros y Cristianos. Hemos conseguido el interés turístico autonómico para estas Fiestas y tenemos muchas ganas de estrenarlo, también hemos conseguido el interés turístico provincial para la cabalgata de reyes. Luego nuestro principal objetivo es poner en marcha el mercado municipal y poder ven iniciada las obras de las bibliotecas y el museo, con todo ello me daría por satisfecho.

Un Sant Antoni diferente en Mutxamel



La Mayordomía junto a Sant Antoni en la ermita



Imagen de archivo de la Mayordomía junto al santo

Som Mutxamel

◆ Este año, al igual que el anterior no se va a celebrar como estamos acostumbrados debido al alto número de casos positivos por la pandemia. Pero no por ello Sant Antoni no tendrá su fiesta y la ermita, como cada domingo de Sant Antoni abrirá sus puertas para que vecinos y visitantes puedan ver al patrón de los animales.

La fiesta de Sant Antoni en Mutxamel se remonta al año 1956 cuando lo que era el cementerio se convierte a ermita para que Sant Antoni tuviera un sitio para estar y los días de la fiesta pudiera bendecir a los animales. "Este año lo teníamos todo preparado para celebrar la fiesta, pero con la situación que tenemos decidimos no celebrarla ya que aquí los días de fiesta

se junta mucha gente" nos comenta la presidenta de la mayordomía, Carmen Soler desde la ermita. La fiesta ha evolucionado mucho, Carmen Soler nos indica que antes solo se hacía fiesta el domingo con la misa, la bendición y la carrera de caballos. De un tiempo a esta parte, se empezó a hacer en tres días, el viernes, la alborada, el pregón y la hoguera. El sábado se realizan juegos para los más pequeños y el ya tradicional correfoc para terminar con el domingo, el día más tradicional. Para los vecinos de la calle,

● La fiesta de Sant Antoni en Mutxamel es una fiesta muy tradicional donde todo el municipio se vuelca con el santo y la fiesta. El antiguamente llamado Carrer Carnisseria y ahora Calle del Salvador se engalana para recibir a vecinos de la localidad y de otros municipios vecinos junto a sus mascotas que abarrotan la calle. El correfoc llena la noche de pólvora y se respira fiesta por todo el municipio.



Sant Antoni en su ermita

Sant Antoni es muy especial, "Sant Antoni es una cosa sagrada, tanto para mí como para la gente que vive en la calle" nos dice Soler. Una de las cosas que han implantado, y ante la imposibilidad de tener al cerdo y la cabra en la calle, la Mayordomía pensaron que Sant Antoni es una fiesta para los animales y se implantó la granja móvil que son corrales de animales para que la gente los vea. Toda la Mayordomía espera que el año que viene se pueda celebrar la fiesta como se ha celebrado todos los años y que

ellos, puedan ponerse el blusón, puedan dar los tradicionales bollos es una fiesta que como dice Carmen Soler, la presidenta de la Mayordomía "esta fiesta es de todo el mundo". Aunque no se van a celebrar todos los actos, Sant Antoni tendrá su fiesta con algunos actos como fue el día de la fiesta, el 17 de enero, desde la Mayordomía tiraron cohetes durante una hora, el día 18 se trasladó el santo a la Iglesia para celebrar la misa del domingo y justo después de la misa, el santo volvió a su ermita y para terminar tuvo lugar la tradicional mascletá.

Este año, al igual que el anterior no se va a celebrar como estamos acostumbrados debido al alto número de casos positivos por la pandemia.

Han conseguido el Primer Premio del Concurso de Escaparates de Navidad de la localidad

Desinfecciones Hernández y Multiservicios Alua sorprende cada año con sus magníficos escaparates



Miriam Hernández y Alejandro Morales, junto al presidente de la Asociación de Comerciantes, Jose Navas, y Giancarlo Savino, Delegado de Redes Sociales

◆ DESINFECCIONES HERNÁNDEZ comienza su trayectoria en el sector del Control Integral de Plagas en el año 2013. Miriam Hernández tras muchos años de experiencia decide emprender esta actividad con mucha ilusión, pudiendo así ofrecer a sus clientes todos los conocimientos adquiridos durante los años anteriores y su aprendizaje constante. Pronto se cumplirán 9 años desde su inicio y una de sus señas de identidad es, a parte de su eficacia en el control de plagas y el trato personal con el cliente, la decoración de sus escaparates. Ha participado en varias ocasiones en la Muestra de Empresas organizada por el

Ayuntamiento de Mutxamel y en la mayoría de ellas ha sido el stand más votado por su originalidad y atractivo. MULTISERVICIOS ALUA emprende su andadura en el sector de las reformas para particulares y empresas, servicios para comunidades y administradores de fincas en 2020. Alejandro Morales se ha dedicado siempre al sector de la construcción y conoce a la perfección materiales y los sistemas más innovadores. Hace poco más de un año desde su creación y ya cuentan con numerosos clientes muy satisfechos con los trabajos realizados. Junto a Miriam y al resto de compañeros forman un gran

equipo. Estas dos empresas con oficina común en Calle Salvador y Vicente Pérez Lledó N.º 9 Local 1-B de Mutxamel han creado un escaparate navideño tan espectacular que se han alzado con el Primer Premio del Concurso de Escaparates de Navidad de la localidad. Aunque no únicamente tienen bonitos escaparates en fechas tan señaladas o cuando hay premio de por medio, a lo largo del año van creando diferentes escenarios integrando siempre los servicios que realizan siendo muy satisfactorio para ellos recibir elogios y visitas de grandes y pequeños que disfrutan observando sus creaciones.

Primer Premio del Concurso de Escaparates de Navidad



Detalle del escaparate de Desinfecciones Hernández Multiservicios Alua, ganador del primer premio del Concurso



MULTISERVICIOS
ALUA

642 321 459
965 950 756

C/ Salvador y Vicente Pérez Lledó, 9
loc-1 B - Mutxamel
multiserviciosalua@gmail.com

Normalidad en la Navidad de Mutxamel



La mayoría de los galardonados en la gala homenaje a la Cabalgata de Mutxamel

● Mutxamel ha celebrado la Navidad más normalizada de toda la comarca. Comenzó con la casa de Papa Noel y muchas actividades en el emplazamiento del antiguo matadero.

Som Mutxamel

◆Para seguir junto a la Comisión de fiestas de la Cabalgata en la Gala Homenaje por la declaración de Interés Turístico.

El Ayuntamiento reconoció y premió a la labor desinteresada de las personas, entidades y asociaciones que año tras año organizan la noche más mágica del año en un acto plagado de emoción y recuerdo. El Ayuntamiento de Mutxamel rindió homenaje a todas las personas, asociaciones y entidades que, durante los 65 años de historia con que cuenta su cabalgata de los Reyes Magos, han contribuido con su trabajo y esfuerzo desinteresado a la organización de la misma, edición tras edición. Este homenaje coincide con la declaración de la Cabalgata como Fiesta de Interés Turístico Provincial, motivó por el cual la Concejalía de Fiestas del Consistorio y su concejal Rafael Pastor, decidieron unir celebración y homenaje en un gran acto que tuvo lugar en la Casa de Cultura del Municipio y en el que no faltó detalle.

Fue una noche plagada de emociones al recordar a los históricos colaboradores que ya no están y al recibir a las nuevas generaciones que han mantenido

y mantienen muy viva la ilusión cada 5 de enero. Más de una treintena de reconocimientos fueron repartidos entre los homenajeados de manos del alcalde Sebastián Cañadas y el propio Rafael Pastor, concejal de Fiestas del municipio.

Los encargados de poner la nota musical fueron los tenores TRIVOX que cerraron el acto, conducido por la periodista Anabel Rosas, con una soberbia versión del popular Tamborilero». pero las sorpresas no acabaron ahí, ya que cuando el público abandonó la sala y salió al exterior del recinto, en las calles de Mutxamel había comenzado a nevar mientras sonaban los villancicos típicos del pueblo como «Els Pastorets» del «So de Mutxamel» y un grupo de vecinas se arrancó a bailar. Además, un grupo de pajes de los Reyes Magos repartían entre los sorprendidos asistentes un recuerdo para colgar en el árbol estas Navidades, poniendo el broche final a lo que, sin duda, fue una noche para recordar, que contribuyó a poner a despertar el espíritu navideño de los mutxameleros.

El concejal de Fiestas Rafael Pastor, se mostró muy «orgulloso», a la vez que «agradecido», por la distinción que este año estrena la Cabalgata (Fiesta de Interés Turístico Provincial) y señaló que, «sin duda, esta contribuirá a atraer a más gente a Mutxamel en la noche de Reyes».

Por su parte, el alcalde, Sebastián Cañadas, alabó «el esfuerzo y la dedicación



Mutxamel celebró su tradicional cabalgata

de la Comisión de la Cabalgata y de todas las personas que durante su longeva historia han contribuido a convertirla en lo que es hoy, un punto de encuentro para vecinos del pueblo, de la comarca y de otras localidades vecinas que eligen Mutxamel para pasar en familia la noche más mágica del año».

Por último, el presidente de la Comisión de la Cabalgata, Lorenzo Giner, quien recibió el cuadro conmemorativo, en homenaje a la Cabalgata, de manos del alcalde, quiso echar la vista atrás y recordar los buenos momentos que guarda en su memoria de los preparativos «que se activan año tras año para que la ilusión inunde las calles del pueblo» y declaró que «todos los agentes implicados seguiremos trabajando para que cada año luzca en su máximo esplendor».

La Cabalgata más tradicional y mágica volvió a Mutxamel

Para celebrar la distinción de Fiestas de Interés Turístico, Mutxamel celebró su tradicional cabalgata, que volvía este año después de que el año pasado se tuviera que cancelar y celebrar en el Parque El Canyar de les Portelles el campamento real para que los niños y vecinos del municipio pudieran ver a los Reyes Magos. Este año, la cabalgata transcurrió por el recorrido habitual. Se pudieron ver las tradicionales carrozas que acompañan a los reyes y que representan todo el cortejo del tradicional Belén. En definitiva, este año Mutxamel volvió a vivir lo que es la magia de la Navidad, con la entrada de los Reyes Magos en el pueblo para que los niños y niñas del municipio vivieran la noche más especial del año.

Para celebrar la distinción de Fiestas de Interés Turístico, Mutxamel celebró su tradicional cabalgata

The collage features several event posters and logos. At the top left, a poster for 'Presentación del trimestre "La Ciudad Inteligente"' (January 26, 10:00h-1:00pm) is displayed. Next to it is a poster for 'Encuentro y mesa redonda con los Sectores Productivos de Mutxamel' (January 27, 10:00h-11:00h). To the right, a poster titled 'Gestión de proyectos y generación de contactos a través de La Network' (January 27, 10:00h-11:00h) is visible. Below these, a poster for 'Automatizando, que es para qué?' (January 11, 10:00h-12:00h) is shown. In the center, a large yellow square contains the 'HUBITAT' logo. To the right of this is a poster for 'Aprenda a usar la firma digital' (January 17, 10:00h-11:00h). At the bottom left, a poster for 'Líderes el avance tecnológico de la Provincia de Alicante' (January 31, 10:00h-14:00h) is present. Next to it is a poster for 'Mesa de trabajo con el comercio local de Mutxamel' (January 31, 10:00h-14:00h). On the far right, a poster for 'Aplicando la innovación en el día a día de nuestras empresas' (January 18, 10:00h-14:00h) is shown. At the bottom left of the collage, the logos for 'A', 'D', and 'L' are visible, along with the 'AJUNTAMENT DE MUTXAMEL' logo. At the bottom right, the 'HUBITAT' logo is repeated.